
 

 

 

ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL) 

Codice Fiscale 93040580255 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Del 12 Luglio 2023 

 

Il giorno 12 del mese di Luglio dell’anno 2023, alle ore 20:30, in Ponte nelle Alpi (BL), Viale 

Cadore 17/A, presso l’abitazione del Presidente Mancini Andrea, si è riunito il Consiglio 

Direttivo dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul 

seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Prossimi eventi Aleator; 

2. Proposte di collaborazione; 

3. Aggiornamento del libro degli associati; 

4. 5 per mille; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Mancini Andrea il quale, dopo aver constatato: 

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato; 

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Caldart Emily, 

Cazzaro Fabio, Chow Anthony, Viel Giorgia e sé medesimo.  

DICHIARA 

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale ed idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all’ordine del giorno. Come previsto dal regolamento interno, assume le 

funzioni di verbalizzante il Segretario Cazzaro Fabio. 

 

1) Prossimi eventi Aleator 

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione sugli eventi previsti per il periodo di tempo compreso tra i 

mesi di Luglio 2023 e Agosto 2023. 

• Evento della SLAM di Luglio: il Consiglio Direttivo delibera che l’evento avrà luogo presso 

il Centro parrocchiale di Roe tramite gli accordi già presi col parroco. Viene portata 



 

 

 

all’attenzione del consiglio direttivo la necessità di acquistare le bevande per l’evento. 

• Evento con progetto O.L.I.M.P.O.: viene resa nota al Consiglio Direttivo la partecipazione 

ad un evento serale organizzato dall’ associazione O.L.I.M.P.O. presso il locale Red Pub di 

Sedico in data 14 Luglio 2023. Trattandosi di un evento dove l’associazione parteciperà 

come ospite, il Consiglio Direttivo si prende carico di avvisare tempestivamente i sociper 

sondare il loro interesse e la loro disponibilità a presenziare come volontari.. 

 

2) Proposte di collaborazione 

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea 

per fare il punto della situazione sulle seguenti collaborazioni: 

• Collaborazione con Birroteca IBU: il Consigliere Chow Anthony conferma l’evento che si 

terrà presso la Birroteca  IBU in data 19 Luglio 2023 a partire dalle ore 20.00 con le 

solite modalità.  

• Collaborazione con Cioccolateria Sociale di Belluno (Nina Kakaw): il Consiglio Direttivo 

viene messo al corrente di un incontro avvenuto in data 10 Luglio 2023 con Elena, 

responsabile della cioccolateria, che ha proposto una collaborazione per un sabato 

mattina con data da definire presso la Cioccolateria Sociale di Belluno. Inoltre, in tale 

occasione, Elena propone di far entrare l’Associazione all’interno del suo progetto per la 

formazione di giovani volontari di età compresa tra i 14 e i 18 anni (Sedico Giovani). Il 

Consiglio Direttivo è indicativamente favorevole ad  entrambe le proposte; tuttavia, si 

ripropone di deliberare in una futura riunione, quando saranno definite tempistiche e 

modalità. 

• Collaborazione con Giulia: parte del Consiglio Direttivo ha incontrato una ragazza di 

nome Giulia, che li informa di avere a propria disposizione degli spazi nel Longaronese e 

propone, per i nostri associati, degli eventi di gioco infrasettimanali con un gruppetto di 

circa venti persone che già organizza serate di questo tipo. La proposta viene esposta 

nuovamente al Consiglio Direttivo, che la commenta. Alla fine della discussione, si prende 

atto che le modalità di collaborazione proposte non risultano chiare e le attività non 

sembrano del tutto in linea con quelle della nostra associazione. Il Consiglio Direttivo, 

pertanto, si propone di pubblicizzare tra gli associati  le serate già organizzate dal gruppo 

di Longarone. In seguito, se i fini e i modi risulteranno meno ambigui, si prenderà 

nuovamente in considerazione tale collaborazione.   

 

3) Aggiornamento del libro degli associati 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe ed 

approva la candidatura dei seguenti nuovi soci: 

• Sommacal Sabrina 



 

 

 

• Floridia Virginia 

• Perenzin Laura 

• Soddu Paola 

• Santuz Laura 

• Stefani Massimo 

• Bianchet Emanuela 

• Zanol Riccardo 

• Grava Paride 

• Giovanelli Anna 

 

4) 5per mille 

Con riferimento al 5 per mille relativo all’anno 2020 (incassato lo scorso 29/10/2021), che 

ammonta a complessivi 2.182,32 euro e la cui spesa è stata per quota parte (1.266,69 euro) 

rinviata all’esercizio 2022/2023 con verbale del Consiglio Direttivo dello scorso 5 ottobre 2022, 

viene approvato all’unanimità il seguente rendiconto: 

 

 

 

5) Varie ed eventuali 

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, non ci sono nuove proposte da valutare.  

Il Consiglio Direttivo comunque continua a discutere riguardo la situazione e gestione dei 

volontari presenti in associazione. 

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

IMPORTO CINQUE PER MILLE INCASSATO: 2.182,32 Cassa/Banca Documento

Pixartprinting - Fattura n.646985/22 del 09/08/2022 - Acquisto materiale grafico e stampati per promozione associazione (quota parte, i l  resto sul 2019)120,01 Banca Fattura

Aruba Spa - Fattura n.22B2590742 del 23/08/2022 - Rinnovo dominio e SqL 54,89 Banca Fattura

Acquisto tovaglie di stoffa blu del 06/09/2022 per allestimento tavoli espositore Dolomiti Fantasy 59,85 Banca Ricevuta

Spesa per grigliata associativa - Scontrino Famila n.1501-0393 del 14.09.2022 58,50 Cassa Scontrino

Spesa per grigliata associativa - Scontrino Famila n.1547-0345 del 14.09.2022 87,25 Cassa Scontrino

Spesa per grigliata associativa - Scontrino Iper Tosano n.1479-0097 del 08.09.2022 40,00 Cassa Scontrino

Spesa per grigliata associativa - Scontrino Kanguro n.1267-0131 del 18.09.2022 24,13 Cassa Scontrino

Comitato Baita Al Pian Dei Castaldi - Ricevuta 18/09/2022 - Affitto baita Pian Dei Castaldi per grigliata associativa 75,00 Cassa Ricevuta

Firpo di Peratoner Matteo - Fattura n.0010/2022 del 21/09/2022 - Catering per grigliata associativa 396,00 Banca Fattura

TOTALE IMPORTO GIA' UTILIZZATO AL 05/10/2022 915,63

QUOTA ANCORA DISPONIBILE AL 05/10/2022 1.266,69

Affitto saletta parrocchiale Roe per SLAM di ottobre 2022 - Ricevuta Parrocchia di Roe del 29.10.2022 60,00 Cassa Ricevuta

Affitto saletta parrocchiale Roe per SLAM di novembre 2022 - Ricevuta Parrocchia di Roe del 27.11.2022 80,00 Cassa Ricevuta

Affitto saletta parrocchiale Roe per SLAM di dicembre 2022 - Ricevuta Parrocchia di Roe del 17.12.2022 80,00 Cassa Ricevuta

Affitto saletta parrocchiale Roe per Compleanno Aleator 2023 - Ricevuta Parrocchia di Roe del 08.01.2023 80,00 Cassa Ricevuta

Affitto saletta parrocchiale Roe per SLAM di gennaio 2023 - Ricevuta Parrocchia di Roe del 28.01.2023 80,00 Cassa Ricevuta

Affitto saletta parrocchiale Roe per SLAM di febbraio 2023 - Ricevuta Parrocchia di Roe del 25.02.2023 80,00 Cassa Ricevuta

Affitto saletta parrocchiale Roe per restanti SLAM 2023 (10 eventi) - Ricevuta Parrocchia di Roe del 27.03.2023 680,00 Banca Ricevuta

Casa dello Scaffale - Fattura n.FA000427 del 05/05/2023 - Acquisto due armadi metallici con ante scorrevoli [quota parte su 1.051,00] 126,69 Banca Fattura

TOTALE IMPORTO UTILIZZATO DOPO IL 05/10/2022 1.266,69



 

 

 

seduta alle ore 22:52, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 

  Il Segretario Il Presidente 

  Cazzaro Fabio Mancini Andrea 


